

Am Freitag den 11. April hatten wir unsere alljährliche Gruppenaktivität mit den Kindern und Eltern der Krabbelkäfer-Gruppe. Bei herrlichem Wetter hatten wir das große Vergnügen, auf Ostereiersuche zu gehen. Die Sonne schien und die Kinder waren voller Vorfreude, die bunten Eier und das Osternest zu finden. Es war eine fröhliche Atmosphäre und die Kinder hatten viel Spaß beim Suchen und Entdecken.



Anschließend besuchten wir den Buchenwaldhof. Dort hatten die Kinder die Gelegenheit verschiedene Tiere zu sehen. Besonders beeindruckend waren die Hühner, die munter umherliefen und die Kühe, die friedlich im Stall standen. Ein Highlight des Tages waren die kleinen Kälbchen, die einfach zu niedlich waren. Die großen Traktoren waren besonders spannend für die Kinder.



Insgesamt war es ein lehrreicher und unterhaltsamer Nachmittag, der den Kindern viele neue Eindrücke und Erfahrungen beschert hat. Vielen Dank an Ida Fischer, die uns bei dem Ausflug begleitet hat.

